

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Selama pelaksanaan kerja profesi pada divisi IT Support dan Migrasi di PT. Jaya Teknik Indonesia yang berlangsung selama 3 bulan pada tanggal 22 Juni hingga 30 September 2023, Praktisi berhasil mendapatkan beberapa pengalaman dan pencapaian. Pertama, peserta magang berhasil belajar memahami secara mendalam alur proses bisnis dengan menggunakan aplikasi Odoo. Melalui keterlibatan aktif dalam divisi tersebut, praktikan dapat mendalami dan memahami secara praktis bagaimana penerapannya dalam konteks bisnis perusahaan.

Kemudian peserta magang juga berhasil meningkatkan keterampilan analisis proses bisnis dengan membuat flowchart. Proses ini tidak hanya memperluas wawasan para praktisi dalam operasional bisnis, namun juga meningkatkan kemampuan mendeskripsikan dan memvisualisasikan setiap langkah dalam proses bisnis secara sistematis, sehingga memberikan nilai tambah yang signifikan dalam memahami dan mendokumentasikan proses tersebut.

Selanjutnya praktikan berhasil belajar dan belajar beradaptasi dengan lingkungan profesional PT. Jaya Teknik Indonesia. Bagi Praktikan kemampuan untuk beradaptasi dengan lingkungan kerja profesional merupakan aspek penting dalam pengembangan karir, dan Praktek berhasil menerapkan keterampilan ini di semua profesi kerja sehingga praktikan mampu menyelesaikan kerja profesi ini hingga akhir.

Selain itu, praktikan juga berusaha untuk memberikan kontribusi positif bagi perusahaan. Perusahaan berhasil memperoleh flowchart modul *requisition* yang menjadi alat visualisasi yang berguna dalam memahami dan mengelola proses pengadaan barang. Selain itu, perusahaan terbantu dalam proses migrasi data, hal ini menunjukkan dampak positif dari praktik kerja terhadap efisiensi dan kelancaran operasional perusahaan. Dengan

demikian, kesempatan kerja profesional ini tidak hanya menjadi masa pembelajaran bagi praktisi, namun juga memberikan kontribusi berarti bagi PT. Jaya Teknik Indonesia melalui peningkatan pemahaman proses bisnis dan kemajuan dalam migrasi data pada perusahaan.

4.2 Saran

Selama tiga bulan praktikan melaksanakan kegiatan kerja profesi di divisi IT Support dan Migrasi PT. Jaya Teknik Indonesia, Praktikan telah melibatkan diri dalam berbagai tantangan dan mendapatkan sejumlah pengalaman berharga. Namun praktikan juga ingin memberikan beberapa saran yang dapat membantu membangun dan meningkatkan pengalaman pemegang di masa depan, serta memberikan kontribusi positif bagi perusahaan.

Pertama, menurut praktikan harus ada peningkatan dan intensifikasi pendampingan bagi para pemegang. Hal ini dapat mencakup pendampingan atau sesi pelatihan tambahan untuk memastikan bahwa pemegang menerima bimbingan dan dukungan yang memadai selama masa kerja profesional mereka. Dengan begitu, peserta magang bisa lebih mudah beradaptasi dengan tugas dan tanggung jawab yang diembannya.

Kedua, praktikan menyarankan bahwa harus ada pembagian tugas dilakukan dengan jelas sejak awal kegiatan. Hal ini akan dapat membantu peserta magang untuk memiliki pemahaman yang lebih baik mengenai tanggung jawab mereka dan memungkinkan mereka untuk fokus pada tujuan spesifik yang ingin mereka capai selama berkarir di profesi tersebut.

Selain itu, praktikan juga mengusulkan untuk memberikan banyak kesempatan kepada pemegang untuk terlibat langsung dalam aktivitas di kantor. Dengan lebih banyak berpartisipasi dalam aktivitas sehari-hari, pemegang dapat memahami lebih dalam proses bisnis perusahaan dan juga menambah wawasan. Ini akan menjadi kesempatan berharga untuk meningkatkan keterampilan dan pengetahuan mereka dengan cara yang praktis. Terakhir, pemegang menyarankan agar pihak perusahaan menyediakan fasilitas yang memadai untuk menunjang proses kerja di perusahaan. Hal ini mencakup sarana dan prasarana yang dibutuhkan

agar pemegang dapat bekerja maksimal dan mendapatkan pengalaman kerja yang menyeluruh.

Dengan melaksanakan saran-saran tersebut diharapkan dapat terlaksananya pekerjaan secara profesional di PT. Jaya Teknik Indonesia akan meningkatkan kualitasnya dan memberikan manfaat yang sebesar-besarnya bagi peserta magang, sekaligus dapat mendukung pertumbuhan dan kemajuan perusahaan kedepannya.

